

津市立ハツ山小学校だより

この学校にわたしたち

2024. 3. 15

N059

寒さを乗り越えてこそ…



前まで4月並みの気温であったにも関わらずここしばらく、気温が低く肌寒い日が続いています。来週から少しずつ気温が上がっていく予想のため、そろそろ桜前線という言葉が聞かれることと思います。この桜前線、一般には北上していきますが、温暖な沖縄では、先に気温の下がる北部から開花し、次第に南下していくと聞いて驚かされました。桜の花はご存じの通り、冬の寒さで休眠から目覚め、気温の上昇で花を開く(休眠打破)とされています。私が赴任した時に見たあの満開の桜

並木がもう少しで見られると思うととても待ち遠しい限りです。

6年生の残り登校日数があとわずかとなってきました。連日、学年で、また全校で19日の卒業式に向けて真剣な練習を行っています。6年生の一人一人にとって6年間の間には、決して楽しかった日ばかりではなかったかもしれません。でも、保護者や地域の皆様が温かく見守り、励ましていただいたお陰で、乗り越えてくることができたのだと思います。卒業式の練習でしっかりと声で歌を歌い、呼びかけをしている表情には、自信と決意すら感じます。まもなく、6年生はハツ山の桜並木のように満開の花を咲かせながら巣立っていきます。私は2年間、一緒に過ごしてきました。大きな行事だけでなく、一瞬一瞬に見せてくれた表情がたくさん、記憶に残っていて懐かしく思います。これからもハツ山小学校の職員全員が卒業生一人一人の子どもたちがそれぞれの道を、自分らしく、明るく朗らかに…歩いて行ってくださることを願い、見守っていきたいと思います。卒業生の保護者の皆様、6年間お子様を見守り、また、学校教育にご理解を賜り、有難うございました。

ボランティア感謝集会

ハツ山小学校は以前より老人会の皆さん、保護者の皆さんをはじめたくさんの方にご協力いただいてきましたが、昨年度より、さらにボランティアのお願いをしてきました。地域の方や保護者の方が見守っていただけることが子どもたちにとって大きな安心感につながりました。本当に有難うございました。今日はボランティアの方を招き、感謝の気持ちを伝えるとともに鼓笛演奏を聴いていただきました。

